



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TELOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 16 de abril de 2013.

REINTEGRAN A ONCE PEQUEÑOS A SUS HOGARES EN ECATEPEC

Once niños que fueron abandonados o sufrían de violencia intrafamiliar y que se encontraban bajo el cuidado de la Casa Hogar Ecatepequense fueron reintegrados a su seno familiar por el presidente municipal Pablo Bedolla López y su esposa Verónica Guiscafré Gallardo, presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF).

Después de haber llevado a cabo las investigaciones pertinentes, exámenes psicológicos y de trabajo social, por parte de las autoridades de la Casa Hogar en conjunto con la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia, el DIF notificó la viabilidad de llevar de regreso a los pequeños a sus casas.

“Vamos a seguir trabajando en el DIF con el eje rector de mejor calidad de vida, para integrar a los niños y niñas con sus familias de manera segura, tranquila, emocional y física” afirmó el alcalde Pablo Bedolla López.

La tía paterna de Zuri, Dana y Luis de uno, 2 y 3 años respectivamente, y la tía abuela paterna de Brian de 6 años, tienen de vuelta a sus sobrinos, al igual que el tío materno de Diego de 14 años, y la tía materna de Jorge y Margarita de 12 y 15 años.

En el caso de Jesús de 12 y Oscar de 15 años, serán trasladados al estado de Puebla donde radica su abuela paterna, mientras que Axel y América, de 12 y 10 años, por orden de la Junta Multidisciplinaria serán devueltos a su mamá.

Actualmente la Casa Hogar Ecatepequense alberga 52 menores y adolescentes, a quienes se les fomentan valores cívicos, clases escolares, manualidades y de entretenimiento con el apoyo del DIF Municipal, reiterando así el compromiso con los sectores vulnerables, principalmente la niñez desprotegida.

La titular del DIF Ecatepec, informó detalladamente el arduo trabajo realizado por el personal de este espacio, así como la atención oportuna ante las necesidades de los infantes, y las remodelaciones respectivas dentro de las instalaciones.

Finalmente, se exhortó a los padres y tutores a conformar un hogar en base a valores y buenas costumbres, de manera que se formen hombres y mujeres que participen positivamente en la sociedad.

